

ABSTRAK

Nama : YUSNI ZAIDATURROHIMAH
NPM : 10020213038
Judul : STUDI DESKRIPTIF TENTANG EFEKTIVITAS MUHADLOROH DALAM MENINGKATKAN KEMAMPUAN BERPIDATO PARA SANTRI KELAS 2 ALIYAH PONDOK MODERN MATHLA'UL HUDA BALEENDAH BANDUNG

Hakikat dakwah Islam adalah mempertahankan keberagaman masyarakat agar jangan sampai mereka kemudian dimasuki oleh berbagai unsur lain yang bertentangan dengan misi dakwah itu, yaitu menyebarkan Islam yang Rahmatan Lil 'Alamin (Rahmat bagi seluruh alam), yang Afsyus Salam (menyebarkan Islam).

Berdasarkan fenomena tersebut, maka tujuan dalam penelitian ini sebagai berikut: 1. Mengetahui kondisi objektif sebelum dilakukan kegiatan muhadloroh di Pondok Modern Mathla'ul Huda. 2. Mengetahui gambaran tingkat kemampuan berpidato para santri setelah dilakukan kegiatan muhadloroh di Pondok Modern Mathla'ul Huda. 3. Mengetahui bagaimana efektifitas kegiatan muhadloroh yang dilakukan oleh Pondok Modern Mathla'ul Huda.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif deskriptif yaitu hasil pengumpulan data yang dideskripsikan dengan kata-kata tertulis, dalam arti bukan angka sehingga dapat memberikan kejelasan terhadap fokus permasalahan. Populasi yang dipilih dalam penelitian ini adalah santriwati 2 aliyah Pondok Modern Matha'ul Huda Baleendah Bandung.

Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah wawancara, observasi, dokumentasi, dan studi pustaka. Adapun teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah teknis analisis deskriptif. Hasil dari penelitian ini adalah: (1) adanya gambaran umum kegiatan berpidato di Pondok Modern Mathla'ul Huda (2) tingkat kemampuan berpidato santri setelah dilakukan kegiatan muhadloroh. (3) bagaimana efektifitas kegiatan muhadloroh yang dilakukan Pondok Modern Mathla'ul Huda

Kata kunci: *Dakwah, Muhadloroh, Kemampuan Berpidato*

ABSTRACT

Nama : YUSNI ZAIDATURROHIMAH
NPM : 10020213038
Judul : DESCRIPTIVE STUDY ABOUT THE EFFECTIVENESS OF MUHADLOROH IN IMPROVING THE SPEECH SKILLS OF THE STUDENTS OF CLASS 2 ALIYAH PONDOK MODERN MATHLA' UL HUDA

The essence of da'wah in Islam is to maintain the diversity of the community so that they are not then entred by various other elements that are contrary to the mission of preaching, namely spreading islam which is Rahmatan Lil Alamin (grace for all nature) which is Afsyus Salam (spreading islam).

Based on this fenomenen, the objective in this study are as follows : 1. To know the objective conditions before muhadloroh activities are carried out in the modern mathala'ul huda cottage, 2. To know the description of the level of speech ability of the students after muhadloroh activities in the modern mathla'ul huda cottage, 3. Know how the effectiveness of muhadloroh activities carried out by the modern mathla'ul huda cottage.

This study uses descriptive qualitative methods, namely the results of data collection that are described in written words, in the sense that they are not numbers so that they can provide clarity on the focus of the problem. The population chosen in the study was santriwati 2 aliyah pondok modern mathla'ul huda.

Data collection techniques used in this research are interviews, observation, documentation, and literature study. The data analysis technique used in this research is descriptive analysis technique. The results of this study are : (1) There is an overview of speech activities in the modern mathla'ul huda cottage. (2) the level of the students speech skills after muhadloroh activities. (3) how the effectiveness of muhadloroh activities carried out by modern cottage mathla'ul huda.

Key word: *Da'wah, muhadloroh, the ability to speak*

نبذة مختصرة

الاسم	:	يسني زائدة الرحمة
النبذة	:	١٠٠٢٠٢١٣٠٣٨
العنوان	:	دراسة وصفية حول فاعلية المحدوروه في تحسين مهارات النطق لدى طلاب الصف الثاني علياء بوندوك مثلاع الهدى باليندة باندونج

إن جوهر الدعوة الإسلامية هو الحفاظ على تنوع المجتمع حتى لا يتم إدخالهم بعد ذلك من خلال عناصر أخرى مختلفة تتعارض مع مهمة الوعظ، وهي نشر الإسلام الذي هو رحمة للأمة (نعمة لجميع الطبيعة) وهو أمر القس السلام (نشر الإسلام).

وبناء على هذه الظاهرة، فإن أهداف هذه الدراسة هي كما يلي: أ. تعرف علي الظروف الموضوعية قبل تنفيذ أنشطة المحدرة في كوخ مثل الهدى الحديث، ب. تعرف على وصف مستوى القدرة على الكلام للطلاب بعد تنفيذ أنشطة محاضرة في كوخ مثل الهدى الحديث، ج. تعرف مدى فاعلية الأنشطة الحديثة التي يقوم بها كوخ مثل الهدى الحديث.

تستخدم هذه الدراسة الأساليب الوصفية النوعية، وهي نتائج جمع البيانات الموصوفة بالكلمات المكتوبة، بمعنى أنها ليست أرقاماً حتى تتمكن من توضيح محور المشكلة. كان المجتمع الذي تم اختياره في هذه الدراسة من طلاب الصف الثاني اليه الهدى الحديث.

كانت تقنيات جمع البيانات المستخدمة في هذه الدراسة هي المقابلات والملاحظة والتوثيق ودراسة الأدب. تقنية تحليل البيانات المستخدمة في هذا البحث هي تقنية التحليل الوصفي. نتائج هذه الدراسة هي: أ. وصف عام لأنشطة الكلام في بيت الهدى الحديث، ب. مستوى قدرة الطلاب على إلقاء الخطاب بعد أنشطة المحاضرة، ج. كيفية فاعلية أنشطة المحاضرة في تنفيذ أكوخ مثل الهدى الحديثة.

الكلمة الرئيسية: الدعاية، محدثة، القدرة على الكلام